

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji syukur penulis haturkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan Kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul : **“Pendeteksian Struktur Tanah dan Batuan Dengan Metode Geolistrik *Resistivity* Konfigurasi Schlumberger di Daerah Aeklatong Sipirok, Tapanuli Selatan”** ini dengan baik dan pada waktu yang direncanakan.

Begitu banyak dukungan dan perhatian yang penulis dapatkan selama penyusunan skripsi ini berlangsung. Oleh karena itu, dengan penuh kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak **Drs. Rappel Situmorang, M.Si** selaku dosen pembimbing yang senantiasa meluangkan waktu dan pikirannya yang sangat berharga untuk membimbing, mengarahkan dan memberikan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini. Ibu **Dra. Eva Marlina Ginting, M.Si** selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama masa perkuliahan. Ibu **Rita Juliani, M.Si**, Bapak **Drs. Juniar Hutahaean, M.Si**, dan Bapak **Drs. Khairul Amdani, M.Si** selaku dosen penguji yang telah meluangkan waktunya dan banyak memberi masukan, koreksi serta arahan yang menjadikan skripsi ini lebih baik lagi. Ucapan terimakasih Juga disampaikan kepada Bapak **Drs. Rahmadsyah, M.Si** selaku Kepala Laboratorium Fisika dan seluruh dosen Jurusan Fisika yang telah memberikan Ilmu dan wawasan serta bantuan kepada penulis selama menyelesaikan studi di perkuliahan. ,

Teristimewa ucapan Terimakasih yang tak terhingga kepada Ayahanda tercinta **Hatman Nur Rambe** dan Ibunda terkasih **Poniah** yang tak pernah henti memberikan doa, semangat dan dukungan yang besar baik moril maupun materil dari awal sampai dapat menyelesaikan perkuliahan, serta kakak dan adik tersayang **Mila** dan **Yuni** dan seseorang yang sangat istimewa Bembek yang telah banyak memberikan dukungan dan doa. Terimakasih juga kepada Sahabat-sahabat terbaikku Dewi, Deni, Yuli, Ria Hendra dan Acun atas kedekatan dan kekeluargaannya selama ini. Orang-orang yang telah membantu dalam pelaksanaan penelitian ini Bang Arman, Afan dan Julizar. Serta seluruh teman-teman Fisika Nondik 2009.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, kritik dan saran sangat diharapkan untuk perbaikan dan penyempurnaan dimasa mendatang. Akhir kata, semoga skripsi ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2013

Evi Irmayani Rambe

NIM. 409240009

THE
Character Building
UNIVERSITY